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Descripción:

La temporada del C.D. Internacional de 
Móstoles está siendo histórica, a falta de siete 
partidos para el final se encuentran a las puertas 
de un histórico ascenso a Preferente. Dirigiendo 
al equipo desde el banquillo está Juan Luis 
Mora Suárez, quien ha implementado un nuevo 
concepto futbolístico que les permite soñar con 
un ascenso a la antesala al fútbol nacional.

Este pasado domingo se enfrentaron ante el Ursaria, el líder del grupo 4º de Primera 
Regional, dejándonos muestras de fútbol de alto voltaje, al final lograron empatar a 2 
para seguir en segunda posición con 63 puntos, 9 puntos más que el tercer clasificado, 
en este caso el CDE Amistad Alcorcón Olímpico.

Tras el choque pudimos charlar unos minutos con el joven técnico de 33 años, esta 
fue nuestra conversación con Juan Luis Mora.

Para nosotros desde fuera ha sido un partido de Preferente, ¿cómo lo habéis 
visto desde el banquillo?

Sí, creo que el partido ha sido como dices, de otra categoría, creo que nos hemos 
encontrado los dos equipos más regulares de la temporada y cada uno con su 
forma, con su modelo, creo que los dos equipos hemos intentado ganar el partido, 
evidentemente yo tengo que hablar de los míos y pienso que hemos hecho todo lo 
que debíamos y hemos puesto todo el fútbol que debíamos para intentar arrebatarle 
el puesto al líder, pero bueno..., al final el líder ha tenido dos momentos de pegada, 
materializa sus situaciones de gol y por eso es el líder también.

El Ursaria se ha quedado con un hombre menos al inicio de la segunda parte, 
¿una vez que te encuentras con esa situación que planteamiento intentas 
implementar?



Nada diferente, nosotros hemos intentado seguir aprovechando los espacios, apostar 
por el modelo combinativo que tenemos, seguir intentado aprovechar el ataque de 
posición, y sí es verdad que quizá hemos tenido algunos errores técnicos en el segundo 
tiempo y luego ya hemos entrado en un tramo del partido en el que parecía que el 1-1 
era bueno para todos, había más miedo de perder un punto que de ganar tres.

En principio el no perder era importante de cara al ascenso, ¿ahora mismo el 
ascenso lo tenéis ahí, no es así?

Sí, sí..., para nosotros está claro que el primer objetivo es quedar entre los dos 
primeros, intentar asegurar la categoría preferente el año que viene y a partir de 
ahí hasta dónde podamos llegar, hoy (por el domingo) teníamos claro que lo más 
importante era no perder pero no a cualquier precio, nosotros íbamos a salir a competir, 
a por el partido, y creo que a agradar además, que es algo que a nosotros nos gusta 
hacer con el balón.

He visto por vuestras redes sociales que invitabais a la afición a venir con un 
autobús, ¿ese efecto llamada se ha notado también?

Sí, muy bien por la iniciativa del club, ayudando en este caso desde la presidencia, 
facilitando un autobús a la gente para que pudieran estar con nosotros, acercarse y 
vivir el partido en directo, y en determinados momentos les hemos necesitado, nos 
han ayudado, se les ha escuchado, la verdad es que ha sido bonito para todos.

¿Creo que fuera de casa no habéis perdido ningún partido?

Así es, los números como visitantes están siendo muy importantes, en campos dónde 
la gente se está dejando puntos o dónde están cosechando derrotas, nosotros hasta 
el día de hoy no hemos perdido nunca, esto también nos está ayudando para abrir 
brecha con los rivales.

Proyecto nuevo para ti puesto que llegas a principios de temporada al 
Internacional de Móstoles, ¿qué te encuentras, que objetivos teníais al principio, 
qué nos puedes contar?

Pues mira, lo primero que me encuentro es un club que tiene los pies en el suelo, es un 
club bastante nuevo, con pocos años de historia, y que ha encontrado perfectamente 
el equilibrio entre la ambición de lo que quiere conseguir dónde quiere llegar y 
la tranquilidad de cómo ir consiguiendo los objetivos, nosotros cuando llegamos a 
principios de año la única idea que teníamos era trabajar semana a semana para 
ser mejores y ver hasta dónde podíamos llegar, después del parón navideño ya nos 
llenamos todo el mundo de ilusión y creíamos en hacer algo bonito, estamos en el 
camino.

¡Se os nota a todos contentos!



Siiii, la verdad es que es un sitio dónde nos están cuidando mucho, hay una unión 
muy buena entre cuerpo técnico y plantilla, y estamos disfrutando mucho del año, los 
resultados ayudan a que todo vaya bien.
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